

Association neuchâteloise de médiation vous invite à sa prochaine Lunch-Conférence au Théâtre du Passage à Neuchâtel

Lunch-conférence du vendredi 16 novembre à 12h15:

"La médiation administrative : l'expérience du canton de Vaud"



Christian Raetz, médiateur cantonal, travaille au Bureau cantonal de médiation administrative du canton de Vaud (BCMA) depuis 2014.

Cette autorité indépendante intervient en cas de litiges entre des citoyen-ne-s et l'administration cantonale.

M. Raetz présentera le fonctionnement du bureau et nous fera part de son expérience. Ce sera l'occasion d'échanger sur les institutions de ce type qui, en Suisse romande, n'existent sous cette forme qu'à Fribourg et dans le canton de Vaud

L'accueil se fera dès 12h00. La conférence commencera à 12h15 et se terminera à 13h30.

L'entrée est **gratuite** mais pour des raisons d'organisation, nous vous prions de vous **annoncer** par email à mediane@medialogue.ch, jusqu'au 08.06.2018.

Si vous le souhaitez, vous pouvez réserver, pour le prix de CHF 13.-, un sandwich, une boisson (eau minérale ou jus de fruit) et une tartelette au citron. Merci de nous indiquer votre commande au moment de votre inscription en précisant quel sandwich vous préférez (jambon, fromage ou salami).

Nous nous réjouissons de vous retrouver nombreux!